

燃ゆる感動かごしま国体 自転車競技リハーサル大会9月6日～8日

大会結果

男子4kmチームパシュート
第3位 石橋慧悟 (柳西中出身)
永射琢也 (高隈中出身)

少年男子ケイリン
第5位 下山聖斗 (桜ヶ丘中出身)

来年度の開催を見越して行われた当大会、南大隅高校も全校生徒・職員で応援に行ってきました。全国から集まる選手や関係者の皆様に最高のおもてなしが出来るようボランティア業務にも取り組みました。

情報モラル講演会

9月10日(火)、IT企業グリーの小木曾健さんをお招きして情報モラル講演会が行われました。身近なネット問題をわかりやすく解説してくださり、生徒も真剣なまなざしで話に聞き入っていました。

また、多くの保護者の皆様にもご参加いただきありがとうございました。

最南端バイクミーティングイベント

9月14日(土)、佐多大泊で開催された最南端バイクミーティングに本校生がボランティアスタッフとして参加しました。また書道部とダンス部がイベントにも参加し、会場を盛り上げてくれました。

～文化祭のお知らせ～

10月19日(土)

南風祭が開催されます!!

舞台上に展示、体験コーナー、絵本読み聞かせ、食物バザー、綿あめ・ポップコーン無料配布等、様々なイベントを行いますので、ぜひお越しください!

▲ 昨年の南風祭の様子

かごしま応援寄附金「ふるさと母校応援プロジェクト」を通じて
鹿児島県立南大隅高等学校を応援してください!!
詳しくはふるさと納税サイト『ふるさとチョイス』からお申し込み頂けます。

create the future

みんなで未来をつくろう 錦江町「MIRAI」づくりプロジェクト

将来の錦江町を、日本を引き継ぐ子どもたち。
私たちの子どもや孫のためにいま私たちに何ができるか、
一緒に力を合わせて、知恵を出し合って考えてみませんか

最新情報はここから▶

錦江町まち・ひと・MIRAI 検索



第4回「未来」想像・創造コンテスト審査会開催

「自分」または「みんな」で学びたいことのアイディアを募集した第4回「未来」想像・創造コンテストの審査会を9月27日に実施しました。審査は木場町長、三反田副町長、まち・ひと・『MIRAI』創生協議会会長をはじめとする6名の審査員で行われました。優秀な提案は今後の人材育成事業として実現化を目指します。審査結果は、広報11月号やMIRAI創生協議会Facebookで発表します。錦江町の未来づくりのために知恵や発想を頂いたみなさま、本当にありがとうございました。



都市部企業が町内で「ワーケーション」を実施

9月12日～18日で、東京都・愛知県の企業2社(計7名)のワーケーション(ワーク+バケーションの造語)の受け入れを行いました。これは都市部企業を町内に呼び込み、町の課題解消に繋がる新規ビジネス創出や町内消費増加を狙いとする取り組みで、参加企業は錦江町お試しサテライトオフィス(地域活性化センター神川)で業務を行い、余暇は神川キャンプ場でのバーベキューや神ノ川でSUP体験などを楽しまれました。参加した社員の方からは「自然のなかでリフレッシュ出来て仕事もとても捗りました。錦江町に来て良かったです」と感想を頂きました。

未来を考える「SDGsカードゲーム体験会」を実施

9月25日(水)、地域活性化センター神川でSDGsカードゲームを実施し、28名が参加しました。このゲームは、SDGsの17の目標を達成するために、現在から2030年までの道のりを体験するもので、参加者からは「自分と世界のつながりを感じながら2030年までの世界を体感できた!」、「SDGsは「じぶんごと」。情報発信などできることからチャレンジしたい」などの感想をもらいました。今後もSDGsを錦江町の持続的なまちづくりに取り入れ、推進していきましょう。

